

10

Anfrage in der Fragestunde der Fraktion DIE LINKE

Internationale Solidarität mit Seeleuten erfordert auch Bremer Impfkampagne

Wir fragen den Senat:

1. Hat der Bremer Senat bereits wie die Niederlande, Belgien und Hamburg das Impfen gegen Covid 19 von Seeleuten in den Bremischen Häfen geplant oder begonnen?
2. Wie viele Seeleute sind bereits geimpft und in welchem Zeitrahmen soll die weitere Impfkampagne für Seeleute in Bremerhaven und Bremen umgesetzt werden?
3. Gibt es eine Kooperation mit den internationalen Seehäfen um auch eine fristgerechte Zweifachimpfung bzw. Kreuzimpfung durchführen zu können?

Ingo Tebbe, Sofia Leonidakis, Nelson Janßen und Fraktion DIE LINKE